
Jahresbericht 2019 – 2022 
 
Kompanieversammlung 14.12.19 

 
Das Protokoll der Jahresversammlung habt ihr soeben von Peter gehört. 
 
 
Generalversammlung 11.01.20 

 
Bei der Generalversammlung wählten wir den vor Tatendrang strotzenden Elmar 
Fortak zum Neuen Oberst unserer Bruderschaft, wenn er nur gewusst hätte was da 
auf ihn zukommt... 
 
 
Seniorenkaffee 12.01.20 

 
Im gut besuchten Offizierscasino begrüßten unser Hauptmann und der neue Oberst 
die Senioren der 4ten Kompanie. 
In einer geselligen Runde schmeckten der Kaffee und die Kuchen unserer 
Vorstandsdamen besonders gut. 
 
 
Winterball 25.01.20 

 
Der Winterball war, wie schon die Jahre zuvor ein gelungenes Fest. Für gute Musik 
und leckeres Bier war reichlich gesorgt, auch eine Tombula fand wie jedes Jahr 
wieder reißenden Absatz. 
Wie üblich war wieder ein Tisch für die 4te Kompanie reserviert und bestens besucht. 
 
 
 
Und nun nahm das Übel seinen Lauf. Corona traf uns mit all seiner Wucht. 
Im Jahr 2020 vielen das Osterfeuer, das Kinderschützenfest, unser Biwak, sowie 
unser Schützenfest, unser Heidefest, der Hubertustag, das Oktoberfest und schließlich 
auch unsere Kompanieversammlung der Pandemie zum Opfer. 
Doch wir wollten etwas tun und rangen uns durch unter strengsten Vorkehrungen und 
unter Einhaltung aller Beschränkungen wenigstens einen Wandertag durchzuführen. 
 
 
 
 
 
 
 



Wandertag 30.08.20 

 
Bei gutem Wetter trafen wir uns auf dem Hof Wiebeler zum Wandertag und brachen 
dann mit genug Proviant in Richtung Salvatorkolleg auf. Nach rund 2 Stunden trafen 
wir dann wieder auf dem Hof Wiebeler ein. 
Nach einer Runde gegrillter Bratwürstchen löste sich die Veranstaltung dann doch 
recht schnell wieder auf. 
 
 
Auch das Jahr 2021 stand voll unter dem Zeichen der Pandemie und so mussten die 
Schützen kreativ werden. Selbst im Lockdown organisierten unsere Jungschützen ein 
Osterfeuer to go, und auch unser Bataillonsvorstand wollte das Schützenfest nicht 
komplett ausfallen lassen. So wurden am Schützenfestwochenende Schützenfesttüten 
und Kinderschnuckerein to go verteilt. 
 
 
Heidefest 14.08.21 

 

Aufgrund der damaligen Inzidenz eigentlich schon so gut wie abgesagt hatten wir das 
Glück auf unserer Seite, Am letzten Tag unserer Frist viel die Inzidenz unter einen 
Wert von 35... Ja das war letztes Jahr noch unsere magische Marke. 
Das Heidefest konnte stattfinden. 
In windeseile wurden alle Materialien besorgt und heran geschaft.    
Erstmalig fand unser Heidefest auf dem Hof Thorwesten statt, und was soll ich sagen, 
die Lokalität unter den Eichen ist einfach schön. 
Wie schon in den Jahren vor der Pandemie begannen wir auch dieses Jahr um 14.30 
Uhr um den Familien mit Kindern mehr Zeit zu schenken. Zahlreiche Gäste konnten 
Begrüßt werden, Ein Teil des Hofstaates, so wie der Bataillonsvorstand und unsere 
Freunde aus dem Fernen Mastbruch. 
Selbstverständlich musste auch eine Heidekönigin an der Schleuder ausgeschossen 
werden. 
Nach zähem Ringen sicherte sich Martina Kraas unseren schönen Pokal der 
Heidekönigin. 
Bei schönstem Wetter hielten eine Menge Leute bis tief in die Nacht aus und wir 
freuen uns schon euch alle auch dieses Jahr wieder begrüßen zu dürfen. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Generalversammlung 28.08.21 

 
Auf der Generalversammlung stellt der Oberst das neu geplante Schützenfest 2022 
vor. 
Das Vogelschießen wird auf den Samstag 2 Wochen vor dem Schützenfest verlegt 
und Das Schützenfestwochenende wieder auf Samstag Sonntag und Montag 
Vormittag komprimiert. 
Dann Folgt ein Novum. Zum Ersten Mal in der Geschichte unserer Bruderschaft ist 
eine Abteilung, ausgenommen der Damenschießabteilung komplett in Frauenhand. 
Die Posten des 1ten Vorsitzenden, des 2ten Vorsitzenden und des Schriftführers 
werden alle samt von Frauen besetzt. Bravo das ist ein Zeichen der Gleichstellung 
und sicherlich auch eines Vereins im 21ten Jahrhundert würdig, 
 
 
Wandertag 29.08.21 

 

Dieses mal brachen wir mit gut 30 Personen vom Hof Kallmeyer in Richtung 
Altensennersee auf. Mit gekühlten Getränken und Süßigkeiten für die mitlaufenden 
Kinder wanderten wir ca 2,5 Stunden durch das wunderschöne Hoheitsgebiet der 4ten 
Kompanie. Wieder bei Kallmeier angekommen ließen wir den Tag bei Bratwurst und 
Salaten ausklingen. 
 
Hubertustag 23.10.21 

 
Vor der Messe fand das Pokalschießen statt. 
Wieder hatten wir uns in der Vorwoche zum Training getroffen, und dieses mal zeigte 
es Wirkung, aber langsam... 
 
den fünften Platz belegten die Schießdamen mit 26,17 Ringen. Und dann wurde es 
eng. Den vierten Platz belegte die 1te Kompanie mit 27,15 Ringen, sie mussten sich 
der 2ten Kompanie geschlagen geben, die mit 27,25 Ringen den 3ten Platz belegte. 
Jetzt dachten wir, alles ist möglich und wir wollten nun auch den Pokal gewinnen, 
leider reichten unsere grandiosen 27,42 Ringe nur für den 2ten Platz. Sieger wurden 
mal wieder die dritte Kompanie mit 27,93 Ringen. 
Aber wir haben Blut geleckt und werden uns in diesem Jahr noch etwas mehr Mühe 
geben. 
Bester Einzelschütze mit 30 Ringen und einer Teilerwertung von 31,8 Ringen wurde 
Ralf Kückmann. 
Den Besten Schützen der Kompanie möchte ich an dieser Stelle noch nicht verraten 
es sei nur soviel gesagt, auch ein blindes Huhn findet mal ein Korn, aber besonders 
hervorheben möchte ich an dieser Stelle unseren Didi, Dietmar Wiebeler war beim 
Training stolz auf 25 geschossene Ringe und schießt dann wenn es drauf ankommt 
mal locker 29 Ringe und ist somit im Pokalschießen 2021 besser als all unsere 
Sportschützen. Herzlichen Glückwunsch. Und nächstes Jahr holst du dir die 
Auszeichnung zum Besten Schützen, Didi! 



 
 
Das war leider die letzte Veranstalltung der Schützen im letzten Jahr. Die dritte 
Coronawelle schleuderte uns zurück in den Lockdown. 
 
 
Kinderschützenfest 22.04.22 

 
Zum zweiten mal nach 2019 fand in Zusammenarbeit mit der KiTa Sennewind das 
Kinderschützenfest auf dem von uns hergerichteten Festplatz auf dem Gelände des 
Kindergartens statt. 
Nach einem Antreten bei Berhörster marschierten wir mit dem Spielmannszug und 
einer Abordnung der Seniorengruppe zur KiTa. Nachdem unser Kommandeur mit der 
puren Kraft seiner Stimme einen Teil des Kinderhofstaates verschreckte reihte dieser 
sich aber dann mitsammt der anderen Kinder und der Eltern ein und der Umzug 
konnte beginnen. Bei warmen Wetter verbrachten wir einige Zeit mit Getränken 
Kuchen und Bockwürstchen auf dem Festplatz. In Erinnerung bleibt mir das Strahlen 
der Kinder, welches uns das Fest sicherlich auch im nächsten Jahr wiederholen lässt. 
 
 
Generalversammlung 29.04.22 

 
Bei der gestrigen Generalversammlung gab es wieder eine Veränderung. Anstatt der 
Gulaschsuppe gab es gestern Schnittchen, welche liebevoll von den Hauptleuten der 
Kompanien und ihren Stellvertretern zubereitet wurden. Das ist lecker und spart Zeit. 
Des weiteren wurde unser Oberst wiedergewählt und darf nun doch noch sein 
langersehntes erstes Schützenfest ausrichten. 
Zum Schluss der Versammlung Hielt unser König eine Brandrede zum Thema 
Königswürde. Diese war schon sehr gelungen und es scheint mir fast unmöglich das 
wir nach dieser Rede keinen neuen König finden. Also wenn jemand von euch 
sowieso schon immer mal König sein wollte. Tragt euch ins Schießbuch ein. Denn 
nach 3 Jahren wird es nicht nur Zeit für einen neuen König, sondern auch für Stefans 
ersten König. 
 
Das war es soweit von mir, bzw. vom Jahresbericht... 
 
 
Danke für eure Aufmerksamkeit. 
 


